



**56 ans,
169 trimestres,
5 trimestres avant l'âge anniversaire
de mes 16 ans,
j'ai décidé de partir en retraite
(loi Fillon)**

Entré en 1963 à l'école Renault, j'en ressors en 1966 en tant que tôlier chaudronnier. 1967, je me syndique à la CGT dans une petite entreprise de la métallurgie. 1968 : La grève. Jeune ouvrier de 19 ans, je clarifie ma vision d'une société où règne l'injustice. En Novembre 1970, je rentre chez Chausson. Dès 1971 je prends mon premier mandat syndical en tant que CHSCT. Ainsi pendant 22 ans j'assume différents mandats, DP, CE, ... secrétaire de CE, CCE, CIE, ainsi que défenseur prud'homal. Ces différentes responsabilités me permettent d'acquérir des connaissances et des pratiques syndicales. Ainsi je suis un des principaux animateurs dans de grandes grèves avec occupation : 1975, 8 semaines - 1983, 5 semaines - 1988, 5 semaines. En 1984, après la grève de 1983, je suis « remercié » et j'adhère à la CFDT. En 1993, je rentre chez Renault Etablissement de Rueil. Printemps 1995, je suis un des animateurs de la grève, où l'ébullition durera 6 semaines. 1999, contre l'accord des 35 heures et en désaccord avec la CFDT, je deviens l'un des fondateurs du syndicat SUD. En tout et pour tout, 35 ans de vie militante, de refus d'une société où règne l'arbitraire, de construction d'un outil syndical pour que les salariés réfléchissent, discutent, décident et enfin agissent. Tous ce que les salariés ont aujourd'hui, on ne leur a pas donné, ils l'ont arraché. Je quitte l'entreprise, donc la vie active, mais je ne quitte pas le combat syndical, pour que la société mette l'individu au premier plan et non pas l'argent. Dans l'Etablissement, il existe un outil syndical qui s'appelle SUD. Cet outil, c'est l'outil des salariés face aux patrons qui remettent en cause en permanence nos acquis. J'invite les salariés à venir rejoindre le syndicat SUD afin de poursuivre le combat que nous menons contre l'injustice. Ce combat c'est simplement celui de se faire respecter.

ALAIN MARTINEZ

Pour le départ de notre camarade, le syndicat SUD organise un pot au local syndical SUD le Jeudi 24 Mars 2005 à partir de 11h30.